

La mort - 1/1

La mort, savez vous exactement ce que veut dire ce mot, ce mot qui peut faire tout basculer du jour au lendemain...

La mort, beaucoup de personne s'amuse de la mort, beaucoup de gens ne se rendent pas compte de ce que la mort peut faire, comment elle peut faire souffrir quelqu'un, la mort n'est pas une solution.

Quand je vois le nombre d'articles qui parlent de jeunes de mon age qui se suicident, je n'ose imaginer à quel point ces personnes doivent souffrir, pour en arriver là ! Ont-ils bien réfléchis avant d'accomplir ce geste fatal qui peut faire souffrir tant de monde, même si le monde est injuste, même si vous vous sentez au plus bas, même si vous n'avez plus aucun espoir, il y'a beaucoup de chose qui meritent que l'on reste vivant pour elles, pour ma pare, l'amour merite à lui seul que l'on se batte pour le connaitre.

La mort me fais peur, ne plus voir le ciel, ne plus entendre le chant des oiseaux, ne plus pouvoir admirer tout ce que la nature a fais de plus beau et qui merite d'etre vu !

je veux vivre simplement pour ces raisons, toutes ces petites choses qui peuvent d'un seul coup faire monter en nous un immense bonheur, toutes ces choses qui paraissent sans importance à premiere vue, et qui pourtant peuvent changer le monde ! Aucun homme je pense ne peut rester insensible à tout cela !

Mon article peut vous paraitre à premiere vue "gnangnan" comme diraient certaines personnes, mais réfléchissez-y, demandez-vous pourquoi vous aimez la vie, et si vous pretendez que vous n'aimez rien de la vie, c'est que vous n'avez pas bien cherchés, car il y'a toujours quelque chose qui vous fais vous sentir vivant. Mon article est tres mal ecrit, mon français est abominable mais j'espere que vous aurez compris le message que je veux faire passer, car c'est là l'essentiel.

Alors, pourquoi aimez vous ou n'aimez vous pas la vie ?!